

Herrn Viktor Bider, Anwalt

Biel.

Gerehotes Herr!

Die Organisation für den kommenden Flugtag vom 8. Juni wäre nun soweit fortgeschritten, dass ein Gelingen im finanziellen Besonderen sicher ist, sofern die Witterung uns einigermaßen günstig gewinnt. Zwischen uns und wir eine gewisse Garantie haben, dass im Fall von ganz schlechtem Wetter der Flugtag dennoch auf einen der nächsten Sonntage verschoben werden kann, d. h. falls Sie Sonntag den 15. Juni in Lausanne fliegen können, der darauffolgende Sonntag den 22. Juni für uns reserviert bleibt, oder falls Lausanne auf den 29. verschoben sollte, dann der 29. Juni für uns in Frage käme. Absichten von dem Forum das wir Ihnen & Hr. Taddeoli zugesprochen haben, bedingt die Vorbereitung & Organisation eines richtigen Flugtages so viel Unkosten, dass uns die Abhaltung gewisshalber bleiben muss, wollen wir nicht riskieren das bis jetzt gesammelte Geld zur Deckung eines Defizites, teilweise wieder preisgeben zu müssen. Von Ihnen & Hr. Taddeolis Ankunft in Biel wollen Sie mich doch bitte rechtzeitig avisieren.

Hochachtend: Namens des Offiziersverein Biel:
Hr. Montandon